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résume:

L’étude de la profession de commissaire aux comptes a pour objet de savoir
comment mener ses taches vis-a-vis de la société par actions et la maniére dont
la relation entre le délégué et la société nait en vertu des lois et décisions
élaboreées par le législateur algerien pour montrer les modalités de la profession
par I’organisation des droits et des devoirs ainsi que les taches et responsabilités
qui incombent au propriétaire de la profession lorsqu’il accroit la discipline de
ses taches a I’égard de la société.

Mots-clés:

Représentant des comptes - Société par actions - Responsabilité - Legislateur
algérien — Lois.

summary:

The purpose of the study of the profession of auditor is to know how to carry out
its tasks vis-a-vis the joint-stock company and the way in which the relationship
between the delegate and the company arises under the laws and decisions
drawn up by the Algerian legislator to show the modalities of the profession by
the organization of rights and duties as well as the tasks and responsibilities
incumbent on the owner of the profession when he increases the discipline of its
tasks vis-a-vis society.

Keywords:

Accounts Representative - Joint Stock Company - Responsibility - Algerian
Legislator — Laws.
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